



はじめの会

みんなで歌をうたい、授業が
はじまります。

向陵中学校・地域のみなさま

こんばんは、遠友塾です！

第6号

平成 24 (2012) 年5月2日

札幌遠友塾自主夜間中学(遠友塾)は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。
1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない400人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の夜6時から授業を行なっています。

第23回入学式 ～友あり・共に学ぶ～

今年の入学者は、20名です。(女性13名・男性7名) 2名はじっくりクラス。

4月11日(水曜日)午後6時30分から、向陵中学校多目的室において、いつもの「こんばんは」ではじまる入学式が行なわれました。

向陵中学校の塚野校長先生、相原教頭先生が来賓で出席され、温かい励ましの言葉をかけてくれました。
今年の入学者は、25歳から78歳までで、70歳以上が10名おられ、少し平均年齢が下がりました。
20歳台の方たちも、6名入学され、いじめなどによる不登校を経験しています。
きっと、高齢の受講生の温かいおもいやりのある学び場で、共に学ぶ居場所になることでしょう。

新入生のみなさんは、それぞれ自己紹介をし、学び直しや、基礎からの学ぶ意欲を述べられました。
双子の兄弟で、HPを見て「おもしろそうだ」と入学を希望された方は、新聞配達の仕事をしており、夕刊を配ってから汽車に乗り、室蘭から通学します。
また、遠友塾に入学したため、三笠市から、札幌西区に住居を移された方もおります。



▲ 一年スタッフの紹介



▲ 塚野校長先生のあいさつ

見学について

授業の見学を希望される方は、施設の都合がありますので、必ず事前にご連絡下さい。
電話:011-855-4503 080-1874-0590 広報係 飯塚 英明
* 向陵中学校の先生、生徒さんはいつでも教室をのぞきに來てください！

入学式の前に…

第20回卒業式・第22回修了式

3月21日(水曜日)、向陵中学校格技室において、卒業式がおこなわれました。卒業生18名です。

遠友塾代表あいさつにつづき、来賓の方々、向陵中学校橋本教頭先生、世古向陵中学校 PTA 会長、富士ゼロックス北海道(株)より、お祝いの言葉が贈られました。

卒業文集に『娘に感謝』を書いた、齊田さんは入学を後押しされた娘さんと一緒に出席されていました。

進学は有朋通信制高校に2名が入学されました。



▲ 代表のあいさつ



▲ 橋本教頭先生のあいさつ



▲ 卒業生のひとこと

授業の開始(4月18日)

本年度の受講生数: 合計74名

1年(3年4組) 18名

2年(3年5組) 17名

3年(3年6組) 27名

じっくりクラス(3年2組) 12名

授業開始にあたって、向陵中学校 PTA の新会長と前会長が、授業見学に来てくれました。

はじめの会で、受講生・スタッフを前に励ましのあいさつをされました。

学校祭では、PTA 展示室において、遠友塾の紹介をしてくれております。



▲ 向かって左: 新 PTA 会長

■「こんなことを聞いてみたい」などご質問・ご意見がございましたら、いつでもお気軽にお問い合わせ下さい。

電話:011-855-4503 080-1874-0590 広報係 飯塚 英明 (ホームページ <http://enyujuku.com>)